

# 和幸学園通信

12号

平成24年8月発行

私は今、豊平川の川岸に腰を下ろし、心地よい風に吹かれながら川の流れを眺めています。今日は〇月〇日、久しぶりの平日の公休日です。夏休み中のためか、親子で川に入って遊んでいる姿があちらこちらで見られます。

我が子が小学生の頃、何を言っても言うことを聞いてくれない娘に本気で腹を立て、ここまで歩いてきたことがありました。この川の流れを見ているうちに、気持ちは落ち着き、何事もなかったように帰宅したことを思い出しました。何となく、何かを求めて、今日は久しぶりにここにきました。…ということで、今月の和幸学園通信はここ、豊平川から発信致します。

## 今年も盛大にやりました。夏祭り！

8/6～8/11までの一週間、和幸学園では毎年恒例の夏祭りが行われました。

ねじ鉢巻きにはっぴ姿で「ワッショイ！ワッショイ！」の掛け声に合わせ威勢よくおみこし部隊の入場です。

射的ゲームでは真剣なまなざしで景品に狙いを定めていました。時には景品を並べている職員に命中させ、ニコニコしながら職員をお持ち帰りになるとおっしゃった方が2名いらっしゃいました。もちろん、

丁重にお断りいたしました。スイカ割や大阪で修業してきた(?)職員のタコ焼き3級の腕前はいかかだったのでしょうか。いつも歩行器や杖を使って歩かれている皆様も盆踊りの時には必要なかったようです。夏のひと時、楽しんでいただけましたでしょうか。突然ですが問題です。天井につるしてあった提灯はいくつだったのでしょうか。



※豊平川実況中継: 3歳くらいの女の子が岩の上で転んでしまい、大泣きしています。すぐにお父さんがかけよ抱きかかえ、一件落着。

## 「和幸ピック」開催中！

オリンピックも終わり、やれやれこれで寝不足にならなくて済むとお思いでしょうが、さう気なく和幸ピック開催中(7/30～8/18)です。表彰式は8/20～8/25です。和幸学園の皆様には、本当に素晴らしいところが沢山あります。その中の一つに対し、心を込めて表彰致します。お楽しみに。

うらへ…

※豊平川実況中継:川面にカモメが飛んできました。私の方には見向きもせず、焼き肉している家族に1歩1歩近づいて行ってます。カモメも肉を食べるのかしら…?

## 赤塚さん、お疲れ様でした。

8/11を最後に赤塚さんが退職となりました。この日は夏祭りの最終日。K様よりお別れの花束を渡していただきました。その後、職員と利用者の皆様一人一人からお別れの言葉が送られました。その時、O様から「頑張りすぎなくて良い。あなたが幸せになって下さい。」本当に皆がそう思えた瞬間でした。

～赤塚さんから皆様へ～

6年5か月、皆様のおかげで楽しく勤務することができました。皆様が一生懸命、訓練や生涯学習に取り組む姿を見て、私もがんばろうと思いました。これからは笑顔と、和幸園での思い出を忘れず、新しい道に進んで行きます！今まで本当にありがとうございました。

赤塚さんは、皆様一人一人にお別れと感謝の言葉をかけたかったと思いますが、毎日が涙になってしまいそうだったので、1日のみの送別会と致しました。ご了承下さい。

※豊平川実況中継:川の中の岩の表面には苔が生え、とても滑りやすいようです。

お父さんが子供に「滑るから気を付けてね。でも、滑っても大丈夫、…(お父さんが助けてあげるからと言いたかったのでしょうか)」と、言った途端にお父さんは「オー！」の声と共に滑って水の中。けがはないようです。

## 8月・9月の予定

8/20～8/25 和幸ピック表彰式

8/26(日) ハピニス祭

8/27～8/31 8月のお誕生会

9/11～9/14 敬老祝賀会

8/24～8/29 お誕生会

利用者の皆様、そしてご家族の皆様、今月も和幸学園通信をお読みいただきありがとうございました。テイサービスについてのご意見、ご要望、こんなことが知りたい、相談したいなど、何でも構いませんので、お寄せ下さい。

ホームページでも和幸園テイサービスの情報や和幸学園通信が読めます。「北海道ハピニス」で検索してみてください。

和幸園テイサービスセンター 主任相談員 日野 直美